



Veuve Fourny



Charles et Emmanuel Fourny ont fait de cette maison familiale de Vertus, fondée en 1856, l'une des plus belles réussites de la Champagne contemporaine. Visionnaires bien avant que les notions de terroir, de parcellaire ou de blanc de blancs ne deviennent centrales, ils ont consacré plus de trente ans à révéler avec une rare intelligence la singularité de leur village. Le clos du Faubourg Notre-Dame, rare clos historique de Vertus, demeure l'un des joyaux du domaine. Dominée par le chardonnay, mais enrichie de remarquables expressions de pinot noir, la gamme conjugue profondeur, précision et émotion. Et ce, grâce au talent complémentaire des deux frères, à leur exigence sans compromis et à leur compréhension intime des terroirs.

Premier Cru Cuvée R,

Champagne | Extra-brut | 2026>32 - 94/100

Brut Nature Premier Cru, Blanc de Blancs,

Champagne | Non dosé | 2026>32 - 93/100

Premier Cru, Blanc de Blancs,

Champagne | Extra-brut | 2026>32 - 92/100

Mont de Vertus, Blanc de Blancs Premier Cru,

Champagne 2017 | Extra-brut | 2026>32 - 94/100

Rosé de Saignée Premier Cru, Vertus Premier Cru,

Champagne 2020 | Extra-brut | 2026>32 - 93/100

Rosé Vinothèque Premier Cru,

Champagne | Extra-brut | 2026>30 - 92/100



Veuve Fourny



Charles and Emmanuel Fourny have made this family-run house in Vertus, founded in 1856, one of the finest addresses in contemporary Champagne. Visionaries long before the concepts of terroir, individual parcels and blanc de blancs became central, they have devoted more than thirty years revealing, with rare intelligence, the unique character of their village. The Clos du Faubourg Notre-Dame, a rare historic walled vineyard in Vertus, remains one of the jewels of the estate. The range is dominated by Chardonnay, enriched by remarkable expressions of Pinot Noir, and combines depth, precision and emotion. This is made possible by the complementary talents of the two brothers, their uncompromising standards and their intimate understanding of the terroirs.

Premier Cru Cuvée R,

Champagne | Extra-brut | 2026>32 - 94/100

Brut Nature Premier Cru, Blanc de Blancs,

Champagne | Non dosé | 2026>32 - 93/100

Premier Cru, Blanc de Blancs,

Champagne | Extra-brut | 2026>32 - 92/100

Mont de Vertus, Blanc de Blancs Premier Cru,

Champagne 2017 | Extra-brut | 2026>32 - 94/100

Rosé de Saignée Premier Cru, Vertus Premier Cru,

Champagne 2020 | Extra-brut | 2026>32 - 93/100

Rosé Vinothèque Premier Cru,

Champagne | Extra-brut | 2026>30 - 92/100